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ご意見・ご提案

内 容 

南島原市は雲仙市・島原市と合併し、県下一の都市作りを進めると

共に自然災害に備えて行くべきだと思いますが、如何思われますか。 

回   答 

ご提案にありますように、近年、ゲリラ豪雨や火山活動の活発化な

ど自然災害の脅威が増しており、それらの災害に備えておく重要性が

増しています。 

また、地方分権の推進に伴う業務量の増加、複雑化、地域間の競争

の激化など、本市のみでは対応に苦慮するような場面に直面すること

もあります。 

 このようなことを考慮しますと、半島３市が一体となり、自然災害

や地方分権社会への対応を進めていくことも本市の将来を考える上

で重要なことではないかと考えます。 

しかし、市町村の合併は、行政区域・行政システムの変更や市の名

称変更など、市民の皆様に多大な負担を強いるものであり、本市は合

併して１０年が経ちますが、市としての一体感の醸成は、実際のとこ

ろ、まだ道半ばという状況です。 

また、市町村合併は、相手方である両市の意向も重要な要因になり

ますので、現状においては合併に対する半島市民の皆様の気運の高ま

りを待つことが肝要であると考えます。 

今後も市民の皆様や、本市を離れ本市を思っていただいております

皆様方のご期待に沿えるよう、よりよい市政運営に努めてまいりま

す。 

担当課 行革推進室 

 


